

DOCHEN (*Jean-Louis-Xavier*), Agent de société et Sous-intendant de 2^e classe (Wanze, 6.10.1870-Matadi, 7.7.1897). Fils de Louis et de Lahaye, Mélanie.

Jean Dochen, qui avait suivi à Liège des cours complets d'humanités anciennes, était parti très jeune au Congo. Engagé par la Compagnie des Produits du Congo, il était déjà en Afrique en 1891 et après un séjour de cinq années consécutives, il était rentré en Belgique le 17 avril 1896. Le 6 décembre suivant, il s'embarquait de nouveau à destination du Congo, mais cette fois pour compte de l'État, avec le grade de sous-intendant de 2^e classe au traitement de quatre mille francs l'an. Désigné pour le district de l'Aruwimi, il tomba gravement malade en arrivant à destination et dut aussitôt regagner Boma. Après s'être rétabli, il reçut, en mars 1897, le commandement du poste de Congo da Lemba, mais l'hématurie le guettait et il succomba.

7 juillet 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule n^o 1878. — *À nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 258.